
2023 年度 第 4 回理事会議事録 

 

2023 年 7 月 13 日（木）19 時 30 分、WEB 上にて理事会を開催した。 

定刻に、理事 伊藤伸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      27 名 

本日の出席理事数  24 名 

監事総数             2 名 

本日の出席監事数   1 名 

 

■出席役員：会長）宇田英幸、副会長）伊藤伸、茂木有希子 理事）赤間公一、石川麻子、大橋幸子、岡部拓

大、押野修司、北村ミチル、神山真美、鈴木香織、鈴木康子、高橋啓吾、髙橋暢介、田坂翔太、

舘岡周平、種澤浩平、近森貴裕、原裕如、平田樹伸、藤田真弓、丸達也、吉田朋子、分須 暢、

渡部慶和 

            監事）土屋美樹、 
■委任役員：理事）小池祐士、犬塚功一、阪井之哉 

監事）中間浩一 

■欠席役員： なし 
■他出席 ：法人管理部）駒崎かんな  敬称略 
 
■議 題： 
Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 2023 年度 第 3回 理事会議事録について【法人管理部：駒崎】（資料 1） 

内容を確認し、満場一致で可決された。 

 

第２号議案 西部ブロック文京学院大学オープンキャンパスへの協力について【西部：種沢】（資料 2） 

文京学院大学から 2023 年度開催予定のオープンキャンパスへの協力要請があった。 

1 回につきスタッフ 4名、最大 5回の協力要請があった。課題としてブロックに負担がかかること、また養成校

の開催数の差が課題となる。 

今回トライアルとして西部ブロックでの開催を実施していくことについて、満場一致で可決された。 

 

第３号議案 広報誌「彩り」2023 年夏号発行について【広報部：近森】（資料 3） 

内容を確認し、発行することについて満場一致で可決された。 

 

第４号議案 後援依頼について【総務：丸】（資料 4） 

日本スポーツ理学療法学会学術大会より後援依頼があった。 

名義後援をすることで、満場一致で可決された。 

 

第５号議案 講師謝礼規程改定について【法人管理部：大橋】（資料 5-1、5-2） 

講師謝礼規程の見直しを行いたい。県士会会員は一般の半額を支払いとしていたが、県士会員の謝礼をランク

かかわらず一律 7000円としたい。協力いただいている県士会会員にできれば一般と同額を出せないかという意

見もあり、財政面を見直し継続審議とする。 

尚、臨床実習指導者講習会世話人の拘束時間が長いため、謝金を 1日 10000円にすることについては満場一致

で可決された。 

 

第６号議案 事務作業手当規程について、式典参列手当規程について【法人管理部：大橋】（資料 5-1） 

資料作成などの事務作業などにかかわっていただいているスタッフに 2 時間以上で 1 日あたり 1000円支給した

い。今後業務内容の例示など実施予定。 



費目の導入については満場一致で可決された。尚、金額等は継続審議とする。 

養成校の卒業式・入学式・他団体の式典の参列する際、現在は交通費のみの支給となっている。1 日 1000 円支

給とする式典参列手当規定を作成していくことを満場一致で可決された。 

 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

１． 各部局活動報告 

１） 事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

公文書発行を北村財務部長と事務局安藤さんに専任で担当いただくこととなった。連名メールで依頼

する。 

研修会案内・支払いフォーム関連準備を忘れずにもれなく連絡ください。 

後援・共催依頼に関しては事務局から BAND メールで審議に回していく。 

公的機関主催研修会は事務局からホームページ掲載フォームでオーダーする。それ以外は BAND メール

審議、判断に悩むものは事務局長に連絡する。 

２） 法人管理部：大橋部長より報告事項なし。 

役員変更登記手続き中。7/12三役事務局合同会議開催。 

３） 総務部：丸理事より報告事項なし。 

４） 財務部：北村財務部長より以下の報告があった。 

今後、通帳の統廃合をしていく予定。 

５） 学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

研修：第 1回学術部研修会の Web 掲載および電子定期便への掲載依頼済み。7月 13 日配信済み。 

2023年 10月 27日（金）19-21時、第 1回学術部研修会、テーマ：脊髄損傷の自立支援、講師：野月夕

香理先生（国立障害者リハビリテーションセンター）、オンライン研修会。 

編集：7 月 12 日学術誌「作業療法学芸雑誌」創刊（J-Stage公開）された。Web 掲載および電子定期便

への掲載依頼済み。 

６） 学会支援委員会：小池理事欠席であるが、以下の報告があった。 

第 32 回埼玉県作業療法学会終了、第 33 回学会学会長は埼玉医科大学総合医療センター國友氏が務め

ていただくこととなった。動き出し準備が始まっている。 

７） 教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

研修会の受講・講師ポイント付与について BAND に手順を掲載した。確認いただき、研修会終了後エク

セル提出お願いいたします。 

８） 生涯教育委員会：神山理事より以下の報告があった。 

事例報告会と現職者選択研修開催準備を進めている。 

7 月 19 日 共通研修：協業と後輩育成、8 月 31 日 共通研修：症例報告と検討、9 月 26 日 共通研

修：職業倫理、10 月 1 日 選択研修（身体障害）、11 月 27 日共通研修：医療保健福祉と地域支援開催

予定。 

９） 養成教育委員会：岡部理事より以下の報告があった。 

7 月 8・9日に令和 5年度第 1回臨床実習指導者講習会終了。問題なく終了。 

10）職能開発事業部：藤田真弓理事より以下の報告があった。 

7 月 25日に教育部、養成教育委員会、職能開発事業部と研修会打ち合わせ会議を開催する。 

11）広報部：伊藤理事より以下の報告があった。 

広報誌審議・発行。HP・定期便・SNS 継続。学生サポーター 県立大学 1名、文京学院１名加わった。 

12）地域リハ推進部：舘岡理事より以下の報告があった。 

POS トーク 7 月 9日 高校 1 年生 2 名参加。 

13）地域包括ケア推進部：平田理事より以下の報告があった。 

7 月 5日（水）OT協会地域包括ケア推進班 B ブロック会議に平田理事と伊藤副会長で参加した。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より以下の報告があった。 

6月 17 日若年のつどい越谷 OT2 名参加。7月 15日若年のつどい上尾 OT1 名参加予定。 

オレンジカフェ 寄居：毎月 OT2～3 名参加。武里：隔月で OT 企画 OT1 名参加。 



15）災害対策部：阪井理事欠席であるが、以下の報告があった。 

7 月 15 日埼玉県災害リハビリテーション研修会 basic コース参加予定者合計 11 名(PT3 名、OT6 名、

ST2 名)。第 15回 JIMTEF ベーシックコース 受講期間：7月 24 日～8月 31日 島崎委員が参加予定。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

7 月 7日（金）「日本作業療法士協会が行う政治的な活動の説明会」参加。 

17）各ブロック  

・東部：小池理事欠席であるが、以下の報告があった。 

8月 25日：リモートで語ら Night！「当事者を講師として、就労支援」を開催。参加者募集。 

  ・西部：種沢理事より以下の報告があった。 

文京学院大学より、オープンキャンパスへの県士会員の参加依頼あり。7 月 5日西部ブロック定例会に

て承認を得られたため、理事会にて審議。 

・南部：鈴木香織理事から以下の報告があった。 

7 月 15日 上尾中央医療専門学校、8月 6-7 日に目白大学で夏キャン実施予定。 

  ・北部：分須北部ブロック長より以下の報告があった。 

6月１９日北部ブロック会議、６月 30 日学会準備、7月 2日学会開催した。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：高橋暢介理事より以下の報告があった。 

今月下旬頃に委員会会議開催予定。今月下旬頃に委員会会議開催予定。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

7 月 30 日基礎研修の準備を進めている。 

20）子ども支援委員会：田坂理事より以下の報告があった。 

10 月に研修会開催予定（日程調整中）。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より報告事項なし。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より以下の報告があった。 

7 月 4日全体会を実施した。9月の研修会に向けて準備を進めている。 

9 月 30 日（土）13：00～17：00 高次脳機能障害のある方々への就労支援における関わり 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より報告事項なし。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事より以下の報告があった。 

6 月 13 日（火）ここくら会議実施。7 月 2 日県学会にて「NO SAGYOU.NO LIFE～みんなの作品展示会

～」を開催。約 60点の作品が集まった。ご協力ありがとうございました。 

8月 5日第『12 回ここくらＯＴ室』開催予定。 

25）第 32 回埼玉県作業療法学会：丸理事より以下の報告があった。 

学会が無事終わり、130 名の参加があった。 

26）埼玉県リハビリ専門職協会：渡部理事より報告事項なし。 

 

    

２． 監事より 

 1）土屋監事より 

  学会に楽しく参加させていただいた。 

 

３． 会長・副会長より 

  1）宇田会長より 

新メンバーでの理事会がスタートした。みなさんどうぞよろしくお願いいたします。新たに理事、監事

となられた方々は最初のうちきっとよくわからないことが多くあると思います。そんなときはどうぞ遠

慮なく理事会中に確認してください。フランクにまいりましょう。特に理事、幹事、部員、委員の負担

軽減、意思の尊重、意欲の維持は士会運営で最も大切なことです。本日のように、報酬面など遠慮なく

ご意見お聞かせください。 

そして、先日の学会は 4 年ぶりの対面式となり、身が震えるくらい感動しました。ご準備に尽力いただ

いたみなさま、ご参加くださったみなさま、本当にありがとうございました。 

久しぶりにこれでいいのだバンドの出演依頼をもらいました。バンドメンバーで二人目の県のオレンジ



大使となった春日部の三村さんの講演会です。9 月 15 日（金）の平日なのですが、広く声をかけて人を

集めたいと思っています。バンドやりたい人がいましたらご紹介ください。 

＜7 月予定＞ 

2 日 県学会、10 日 リハ戦協会理事会、12 日 三役・事務部・財務部会議、20 日 お城 deカフェ 

25日 三役・事務部・財務部会議。 

2）茂木副会長 

 今年度も地域活動をお伝えしながら、還元できるように努力していきたい。 

 

3）伊藤副会長 

 会員専用ページが運用始まっているので、活用いただきたい。 

 
Ⅲ．その他 

次回理事会：2023 年  8月 17 日（木） オンライン会議  

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 21 時 30 分閉会を宣した。 

 

 

2023 年 7 月 13 日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  
 


